

Boletín de Prensa | 008

▶ DELEGACIÓN DE PERÚ VISITA ECUADOR PARA
CONOCER EXPERIENCIA DEL SISTEMA JUDICIAL
EN MATERIA DE FLAGRANCIA



 @CJudicaturaEc

Una delegación de la Corte Superior de Justicia de Lima – Sur (Perú), se encuentra en Ecuador, para conocer la experiencia y el modelo de gestión en materia de Flagrancia que tiene nuestro país.

La delegación, que mantendrá su agenda de actividades en el país, hasta el día viernes 21 de julio, está integrada por: Fernando Campomanes, Gerente de Administración Distrital; Jorge Mayta, Juez Especializado del Cuarto Juzgado de Investigación Preparatoria de la Unidad de Flagrancia; Julia Carrión, Jefa de la Unidad de Planeamiento y Desarrollo de la Gerencia de Administración Distrital; y, Yajayra Vidarrue, Administradora del Módulo del Nuevo Código

Procesal Penal.

Como parte de las actividades programadas, los funcionarios peruanos visitaron el lunes 17 de julio, el Complejo Judicial Norte de Quito y participaron en una mesa de trabajo acerca del funcionamiento de esa dependencia judicial.

Asimismo, recibieron información sobre el funcionamiento del sistema de sorteos, el sistema de ingreso de causas, la zona de aseguramiento transitorio y las cámaras de Gesell.

Fernando Campomanes, integrante de la delegación peruana destacó el trabajo que se realiza en el sistema judicial ecuatoriano. “Sus experiencias y logros serán de suma importancia para replicarlos con las características propias de cada región. Reitero mi agradecimiento y contamos con su valiosa ayuda e información”, señaló.

Durante su visita al país, los representantes judiciales de Perú realizarán un recorrido en la Unidad de Flagrancia y el Complejo Judicial Sur – Unidad de Flagrancia de Quitumbe (Quito). Además, visitarán la Corte Nacional de Justicia y culminarán con una reunión con las autoridades de la Corte Constitucional.

DIRECCIÓN NACIONAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL